

TRAITEMENT DES EAUX USÉES À ARZIER ET BASSINS

Il devient urgent d'entreprendre les travaux

Les deux communes d'Arzier et de Bassins ont été tout dernièrement invitées par les services fédéraux et cantonaux compétents à étudier sans plus tarder le raccordement de leurs collecteurs d'eaux usées à la future station d'épuration de Gland.

L'urgence d'une décision est peut-être plus précise pour la commune d'Arzier, dont les eaux usées se déversent à proximité immédiate de la source de « Montant ». La commune a déjà vigoureusement poussé ses études et ses réalisations dans le domaine du traitement des eaux usées, si bien qu'elle est actuellement en mesure de se déterminer d'une manière définitive face aux exigences fédérales et cantonales, dans un délai extrêmement court.

Il en est de même de la commune de Bassins, sans doute, qui a également investi des centaines de milliers de

francs dans son réseau d'égouts supérieur. Il lui reste maintenant, sur une longueur d'environ 1500 m., à joindre le village aux bas-fonds de « La Cézille », où devrait normalement s'aménager un bassin de rétention, faute d'un diamètre suffisant du collecteur de concentration partant de cet endroit en direction de Begnins, de Vich et de Gland. Il sied d'ajouter qu'il n'était pas primitivement prévu pour recueillir aussi les eaux du « haut ».

En d'autres termes, il devient urgent d'entreprendre ces premiers travaux pour que les eaux usées d'Arzier puissent s'écouler dans des conditions satisfaisantes, en attendant que celles de Bassins les retrouvent un jour en ces lieux. Il incombe aux municipalités de se déterminer sur le sujet avant de soumettre leurs projets à leur Conseil. Cela leur sera facile, maintenant qu'elles savent sur quel pied danser. —